
美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第８回代表者会 

日 時 令和５年８月２９日（火）１８時３０分から 

場 所 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

報 告 事 項 

〇各検討部会の協議結果について 

第９回総務検討部会の協議結果について報告を行った。 
 
【協議結果についての意見】 

 〇体育着については、反射板などの安全面に考慮したものが良いのではないか。 

 〇通学カバンについては、耐久性だけを重視するのではなく、価格のバランスを考慮 

する必要があるのではないか。 

 〇今後、卒業後に使用しなくなった体育着等のリサイクルなどを行っていけると良い

のではないか。 

協 議 内 容 

１ 新中学校の校歌について 

２ 新中学校の校章について 

協 議 結 果 

１ 新中学校の校歌について 

（１）公募結果の確認 

令和 5 年 6 月 30 日から令和 5 年 7 月 31 日までの期間で行った校歌の歌詞に入れた

い「言葉・フレーズ」の公募結果について確認を行った。（別添資料１参照） 

（２）依頼者の選定 

校歌依頼者の選定に当たっては、以下の依頼候補者の作品を確認し協議を行った結 

果、初めに地元の方か業者（AIを含む）のどちらに依頼をするか決めたのち、その中 

から依頼者を選定することとなった。 
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音楽制作 SHIOKAWA 

AIによる校歌作成 （詳細は別紙２参照） 

   ※依頼候補者のうち校歌生成 AI については、これまでの実績がないため作品の確認は行っていない。 
 

 選定結果  

 多数決を行い選定した結果、美里町在住の舘内聖美さんに校歌の作成を依頼するこ 

ととした。 

 依頼に当たっての条件  

 校歌の作成を依頼するに当たっては、以下の条件で作成が可能かを確認した上で、 

依頼することとした。 

〇開校準備委員会の要望を聞いていただけるか 

〇公募の結果を参考に歌詞の作成を行っていただけるか 

〇令和 6年 7月を目安に作成が可能か 



 
  

【協議での主な意見】 

  〇地元に楽曲を作れる方がいるということが子供たちの励みになると思う。 

  〇AIで作成する際は、校歌の作成作業を行う必要があるため、校歌の作成作業に取り

組む別の組織を立ち上げる必要がある。 
 

２ 新中学校の校章について 

校章デザイン募集要項及び応募用紙の案（別添資料２参照）を確認した。 

以下の意見内容を基に修正をし、公募を行うこととした。 
 
【協議での主な意見】 

〇募集要項・応募用紙には画像生成 AIの使用禁止の表記が必要ではないか。 

〇公募を行っていることの周知をできるような仕組み（ホームページのバナーなどの 

ように常に表示がされている状態にするなど）が必要ではないか。 

 

そ の 他 

【次回日程】 

〇校歌の作成依頼の状況を踏まえて、後日日程調整を行い開催することとした。 

 


